

KaVo Kerr Europe



„POSITIVE RÜCKMELDUNGEN ZUM NEUAUFTRITT DER GEMEINSAMEN MARKE“

Bernd Schnakenberg, Präsident

Herausragend auf der diesjährigen IDS war sicherlich die Neuausrichtung unseres Bereiches „Digital Dentistry“. Hierzu gehört die Einführung von KaVo als alleinige Marke in der dentalen Bildgebung, sowohl intra- und extraoral (2-D) als auch ein neues Einstiegsprodukt für den 3-D-Markt, das OP 3D.

Weiterhin wurde eine neue, einheitliche Software-Plattform DTX Studio eingeführt, die für alle Imaging- und CAD/CAM-Produkte zur Verfügung stehen wird und den klinischen Workflow von der Diagnose bis zur Restauration abdeckt.

Im „konventionellen“ Bereich wurde eine Instrumenten-Familie SMARTmatic präsentiert, die unter anderem Instrumente für die Prophylaxe und Endodontie enthält.

Bei den Verbrauchsmaterialien wurde ein neues System für die Wurzelkanalreinigung EndoVac pure sowie ein neues Composite Harmonize vorgestellt.



Es gab außergewöhnlich positive Rückmeldungen zum Neuauftritt von KaVo Kerr als gemeinsame Marke. Sowohl der Standauftritt als auch die Integration der einzelnen „Komponenten“ in den klinischen Workflow, unterstützt durch eine einheitliche Software-Lösung (DTX Studio), wur-

den besonders hervorgehoben. Die noch einmal deutlich gestiegenen Besucherzahlen und das große Interesse an unserem Neuauftritt, den neuen sowie etablierten Produkten (z.B. die KaVo ESTETICA-Zahnarzteinheiten, MASTER und EXPERT Instrumenten-Serien und die Kerr Verbrauchsmaterialien), haben gezeigt, dass wir als Hersteller auf der diesjährigen IDS sehr gut positioniert waren.

Es sind deutliche Veränderungen seit einigen Jahren sichtbar: auf Praxisseite sehen wir die Gründungen von Praxisgemeinschaften und Gemeinschaftspraxen als Chance für uns als Anbieter von Gesamtlösungen.

Auf der Einkaufsseite nimmt das Internet einen immer größeren Anteil vor allem bei Verbrauchsmaterialien ein. Diesem Trend werden wir uns gemeinsam mit unseren Handelspartnern stellen müssen. Insgesamt sehen wir durch unsere Neuausrichtung ein positives Momentum für dieses und die kommenden Jahre.

